

## Traditionelles Weihnachts-Fußballturnier am 21. Dezember 2024



Am Samstag vor den Weihnachtstagen 2024 kamen 8 Mannschaften zu dem traditionellen Weihnachts-Fußballturnier des Ehemaligenvereins des Ostendorf-Gymnasiums Lippstadt in die Sporthalle an der Ostendorfallée, um auch dieses Mal wieder um den großen Wanderpokal zu spielen.

Marc Ernst von den „Ostendörflern“ musste den Spielplan wenige Minuten vor Turnierbeginn noch kurzfristig ändern, doch KI-gestützt ging das schnell und reibungslos. Wie in den vergangenen Jahren meisterte er seine Aufgabe als Planer, Organisator, Schiedsrichter und aktiver Spieler wieder mit Bravour.

Gespielt wurde in einer Vorrunde mit zwei Gruppen und einer Endrunde. Die Zuschauer erlebten temporeiche Spiele mit technisch perfekten Spielzügen und sehenswerten Toren. In ihren Spielpausen nutzten viele Ehemalige bei Kaffee und Kuchen die Gelegenheit, alte Kontakte aufzufrischen, über vergangene Zeiten zu reden und sich auch über ihre aktuelle Situationen auszutauschen.

Im Patriot vom 10. Januar 2025 war der folgende Kurzbericht abgedruckt:

### **„Lokomotive Pekingreis“ sichert sich den Wanderpokal**

Vor den Feiertagen fand wieder das Hallenfußballturnier ehemaliger Abiturienten der Europaschule Ostendorf-Gymnasium statt.

Organisiert vom Verein der Ehemaligen „Ostendörfler“ konnte der Vorsitzende Werner Schnelle über 50 Absolventen unterschiedlichster Jahrgänge, und auch wieder ein

Lehrerteam, zum sportlichen Wettkampf begrüßen. Sieger des Turniers wurde diesmal der Abiturjahrgang 2017 (Team „Lokomotive Pekingreis“), der den großen Wanderpokal für ein Jahr mit nach Hause nehmen durfte.“



(Marc Ernst, Werner Schnelle)